

# Juegos Deportivos Carapachibey dedicados a Hugo Rafael Chávez Frías

REMIJ 2014;15(1):189-196

## ***Sports Games Carapachibey dedicated to Hugo Rafael Chávez Frías***

***MSc. Lázaro García Domínguez<sup>1</sup>, Lic. Diuber Gonzáles Figueredo<sup>2</sup>, Lic. Nancy Pérez Ávila<sup>3</sup>***

<sup>1</sup> *Licenciado en Cultura Física. Master en Actividad Física Comunitaria. Profesor Asistente Profesor Asistente*

<sup>2</sup> *Licenciado en Cultura Física. Profesor Asistente Profesor Asistente*

<sup>3</sup> *Licenciada en Tecnología de la Salud (Prótesis Ortopédica). Profesora Instructor Profesora Instructora*

Los juegos deportivos Carapachibey finalizaron su séptima edición con mucho júbilo y disciplina. La gran asistencia de público a las instituciones desbordaron de entusiasmo el evento de los jóvenes galenos en la Isla de la Juventud. En esta oportunidad la gran fiesta del deporte universitario estuvo dedicada al Comandante Presidente de la República Bolivariana de Venezuela Hugo Rafael Chávez Frías al conmemorarse 1 año de su desaparición física y los estudiantes de nuestra Facultad quisieron rendir homenaje a quien fuera el mejor amigo de Cuba como lo catalogara nuestro Comandante Fidel Castro Ruz. Bajo el lema "Latinoamérica se levanta, un mundo mejor es posible", con gran disciplina y profesionalidad los profesores y estudiantes de nuestra facultad comenzamos los juegos con un colorido acto de inauguración donde el talento y la creatividad dieron riendas sueltas a un espectáculo donde se enalteció a través de cantos, imágenes y banderas del hermano pueblo venezolano la figura del Comandante amigo.

La ocasión fue propicia para el desfile de las delegaciones, árbitros, jueces y la lectura del juramento de los atletas donde se comprometieron a dar lo mejor de sí en cada jornada competitiva.

Durante largas jornadas de competencia en toda una semana las cuatro unidades docentes que defendieron sus estandartes en esta edición fueron el Hospital "Héroes del Baire", la Clínica Estomatológica, el Policlínico No. 1 "Juan Manuel Páez Inchausti, el Policlínico No. 2 "Leonilda Tamayo Matos" y el Centro Municipal de Higiene Epidemiología y Microbiología. Los deportes convocados en esta ocasión fueron el Dominó, Ajedrez. Kikimbol (Imagen No. 1), Tenis de mesa, Fútbol, Voleibol (Imágenes No. 2 y 3), Baloncesto y el deporte rey el atletismo. La Séptima edición de los juegos deportivos Carapachivey finalizó llena de alegrías y tristezas, triunfos y derrotas, mas queda la satisfacción de haber logrado que una amplia representación de estudiantes universitarios y de las carreras técnicas participaran en la práctica sistemática del deporte y la actividad física y recreativa con un enfoque integral, político e ideológico. Esta edición tiene un nuevo campeón: el Policlínico No. 1 "Juan Manuel Páez Inchausti" y ya está plantada la rivalidad para la edición del 2015 y en todos los profesores y estudiantes nos queda el hermoso recuerdo de haber dedicado nuestro juegos galenos a el mejor amigo de Cuba.

Imagen No. 1. Kikimbol



Imágenes 2 y 3. Voleibol





Resultado Final:

- 1er. Lugar Policlínico 1 "Juan Manuel Páez Inchaustegui"
- 2do. Lugar Hospital "Héroes del Baire"
- 3er. Lugar Clínica Estomatológica

Atletas más destacados:

Atleta (F) Mariné Árias Rodríguez (Hospital "Héroes del Baire")

(M) Raúl Pelegrín Gómez (Policlínico No. 1)